



Síntesis de medios

14 de octubre de 2023

Primeras Planas

Impugnan ratificación de Godoy en Fiscalía
Dominan 7 organizaciones el narcomenudeo en CDMX
Israel entra a Gaza para buscar rehenes
Crece repudio al plan de Israel para arrasarse en Gaza
Alista Israel la invasión terrestre a Gaza
Cuenta regresiva de Israel se agota; ONU advierte catástrofe humanitaria en Gaza
AMLO acusa boicot de la corte a PEF
Más fraudes

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a generadores de violencia

"Se les aseguraron dos armas de fuego, marihuana y cocaína, dos motocicletas y dinero en efectivo", refirió la dependencia al mando de **Pablo Vázquez Camacho**, la que confirmó que como resultado de trabajos de investigación, tras denuncia ciudadana realizada en un video difundido en redes sociales, por el asalto a los trabajadores de una barbería ubicada en calles de la colonia 2 de Octubre, alcaldía Iztacalco, fueron arrestados los seis presuntos responsables, quienes operaban principalmente en las alcaldías de Iztapalapa e Iztacalco. [Uno más Uno](#) / Sin mención [La Prensa](#)

Pablo Vázquez: garantizar derechos, la prioridad de la SSC durante protestas

Ante las movilizaciones y bloqueos que se realizan diariamente y que dificultan o impiden la movilidad, la prioridad para la Secretaría de Seguridad Ciudadana es garantizar el derecho a la libre manifestación, afirmó el titular de la dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**. A pesar de reconocer que en las manifestaciones del 26 de septiembre y el 2 de octubre hubo "expresiones enérgicas", el jefe de la policía capitalina resaltó que el resultado que se tuvo fue saldo blanco. [La Jornada](#)

Buscan a los policías implicados en el feminicidio de Monserrat

Las policías de la CDMX y de los Estados del país buscan a los policías implicados en el feminicidio de la joven Monserrat, de 25 años de edad, a fin de ser detenidos y llevados a prisión. Al respecto, el **Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho** comentó que "es una situación en la que no tengan duda que vamos a llegar hasta las últimas consecuencias, se va a detener a los policías que participaron en el evento, hay una investigación abierta y en su momento daremos los resultados". [La Prensa](#)

Atendieron a menor que ingirió sosa cáustica

Personal de la **Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóncores** implementó un operativo tierra-aire, para trasladar del Hospital General de Topilejo al Hospital Infantil de México Federico Gómez, a una menor de ocho años, quien resultó intoxicada al ingerir sosa cáustica. Durante el vuelo se le brindó la atención pre hospitalaria necesaria. Luego de unos minutos, la aeronave de los Cóncores aterrizó en el helipuerto de la Plaza Tlaxcoaque. Inmediatamente, la menor fue trasladada vía terrestre en una ambulancia del **ERUM** al Hospital Infantil de México. [Excélsior](#) / [El Universal](#)

Atoran a un espadachín en Iztapalapa

Policías de la **SSC** detuvieron a un sujeto que portaba una espada y diversas navajas en calles de la alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron mientras los uniformados de la Policía Auxiliar realizaban patrullajes en el cruce de las calles Estrella y Planeta, de la colonia San Lorenzo Tezonco, y notaron que un hombre manipulaba una navaja. El espadachín al darse cuenta de la presencia de los uniformados, con maestría guardó sus armas e inmediatamente intentó escapar, pero fue aprehendido. [Basta](#)



Síntesis de medios

14 de octubre de 2023

Detienen a 3 hombres de un grupo delictivo dedicados al narcomenudeo y al robo a casa habitación en la CDMX

Un total de tres sujetos, identificados como presuntos integrantes de un grupo delictivo dedicado al narcomenudeo y al robo a casa habitación, fueron capturados por elementos adscritos a la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la calle Mina número 14, colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Deja asalto 3 lesionados

Tres personas resultaron lesionadas con arma blanca en las calles Chiapas y Mérida, en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc. Los lesionados fueron trasladados a un hospital cercano. Dos hombres fueron detenidos como presuntos responsables de la agresión y presentados ante el Ministerio Público. [Reforma](#) / [Metro](#)

Se fue hombre en pleno acto sexual

Un hombre fue encontrado sin vida al interior de un cuarto de hotel ubicado en la alcaldía Iztacalco. El cuerpo del hombre, el cual permanece en calidad de desconocido fue hallado la tarde de ayer al interior de una habitación del Hotel Dany, ubicado en Calzada de la Viga, colonia San Francisco Chicaltongo, en la alcaldía Iztacalco. Personal del hotel encontró al sujeto sin vida en la habitación y dio parte a las autoridades para que tomaran conocimiento de los hechos. **Paramédicos del ERUM** se presentaron en el lugar y diagnosticaron que el masculino ya no contaba con signos vitales. [Basta](#)

Impugna ratificación de Godoy

La funcionaria estuvo ayer en el recinto de Donceles, donde compareció ante el Consejo Judicial Ciudadano, que es el organismo que deberá determinar, a más tardar el 18 de octubre, si se ratifica a Godoy en su cargo. Previo a su llegada, **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron desplegados en los alrededores del Congreso. Los filtros de seguridad permitieron el acceso a personas que portaban mantas en favor de la Fiscal, mientras que los críticos de la funcionaria quedaron detrás de las vallas. [Reforma](#)

Policiaco

Se estampa auto con tubo; 4 lesionados

Terrible choque sufrió una familia al impactarse contra un tubo ubicado justamente en el cruce de la avenida Aztecas y Rey Meconetzin, en la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán. Ante los hechos, 4 personas resultaron lesionadas por lo que fueron trasladadas de emergencia a un nosocomio de la zona. [Basta](#)

Estudiante “neni” del bacho colgó los tenis

Cinco balazos acabaron con la vida de Said —quien era estudiante del Colegio de Bachilleres y se dedicaba a vender tenis por Facebook—, la madrugada del viernes en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. El joven de 17 años se iba a subir a un auto cuando desconocidos le dispararon aparentemente de forma directa en la esquina de las calles 37 y 14 de la colonia Ignacio Zaragoza. [El Gráfico](#)

Una piedra provoca la muerte de biker

Una piedra que estaba en el pavimento provocó que el conductor de una motocicleta perdiera el control y tras derrapar salió proyectado en la carretera Picacho-Ajusco. A consecuencia de ello, el biker sufrió lesiones y fracturas que le ocasionaron la muerte de manera instantánea. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

14 de octubre de 2023

Se lanza desde el piso 23 y muere

Desde el piso 23 de un edificio de departamentos y oficinas de la avenida Paseo de la Reforma, colonia Juárez un joven, optó por arrojararse. La caída libre le provocó la muerte de manera instantánea y el desprendimiento de un brazo. Personal **ERUM**, hicieron presencia en el lugar, solo para determinar que ya no contaba con signos vitales, por lo que dejaron el cuerpo bajo custodia de los policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Agotados

Los lentes especiales fabricados por personas privadas de la libertad del Reclusorio Oriente para observar el eclipse anular de sol de hoy se agotaron, indicó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los visores se realizaron con la asesoría de un astrónomo de la UNAM. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Reforma](#)

Justicia

Dominan 7 organizaciones el narcomenudeo en CDMX

La Fiscalía General de Justicia tiene identificadas a siete organizaciones criminales que controlan la venta al menudeo de drogas en la Ciudad de México. Se trata de La Unión Tepito, Anti-Unión Tepito, Los Rodolfos, Los Molina, Los Canchola o Malcriados, 3AD, La Ronda 88 y el Cártel de Tláhuac, grupos delictivos a los que se les han abierto 5 mil 787 carpetas de investigación por narcomenudeo con fines de venta, comercio y suministro, entre 2019 y 2023. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Crimen sin castigo

Alumnas del IPN acusaron a un estudiante de tomarles fotos para manipularlas con Inteligencia Artificial y generar imágenes íntimas, las cuales comercializaba, pero un juez consideró que no había elementos para vincularlo a proceso. El alumno de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA) Unidad Santo Tomás fue puesto a disposición del Ministerio Público, pero un juez consideró que no había elementos para vincularlo a proceso. La FGJ señaló que brindaba atención a las alumnas bajo el marco de la Ley Olimpia, que reconoce la violencia digital y sanciona delitos que violen la intimidad sexual a través de medios digitales. [Reforma](#)

Reprochan a Godoy falta de resultados en la FGJCDMX

Ricardo Rubio Torres, integrante de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, ha expresado duras críticas sobre la entrevista del Consejo Judicial Ciudadano a la fiscal Ernestina Godoy. Según él, la entrevista ha sido un “día de campo” con preguntas “carnales” que no abordan adecuadamente la realidad de la Ciudad de México en lo que respecta a los delitos de alto impacto. [Basta](#)

Violencia familiar va al alza, afirma Godoy

La FGJ de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, reconoció ante el Consejo Judicial Ciudadano, que evaluará su ratificación o rechazo, que la violencia familiar va al alza. En el Congreso local la funcionaria dijo que el órgano tiene en promedio 80 carpetas diarias por violencia familiar, pero muchas mujeres no demandan y sólo acuden ante las autoridades para solicitar medidas de protección. [El Sol de México](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Aprehenden a 6 presuntos extorsionadores en Iztacalco

